



● El cártel del Golfo entrega a presuntos responsables del ataque a tiros

SUPUESTA CÉLULA DELICTIVA LOS DEJÓ ATADOS EN UN VEHÍCULO

Entregan a presuntos plagiarios de 4 estadounidenses en Matamoros

El grupo criminal ofreció disculpas a los deudos y las familias afectadas en la ciudad

DE LA REDACCIÓN

Cinco hombres golpeados, maniatados y vendados fueron abandonados en una camioneta en la que fue colocado un mensaje firmado presuntamente por el grupo *Escorpión* del cártel del Golfo (CDG), que los señaló como autores del secuestro de cuatro ciudadanos estadounidenses y el asesinato de dos de ellos el pasado 3 de marzo en Matamoros, Tamaulipas, y los responsabilizó de la muerte de una joven mexicana a causa de una bala perdida.

Dicha organización criminal ase-

guró: "Hemos decidido entregar a los involucrados y responsables directos porque actuaron en contra de las reglas del CDG, bajo su propia determinación e indisciplina" al privar de la libertad a los extranjeros y disparar sus armas, con la consecuente muerte de Areli N.

"El CDG se disculpa con la sociedad matamorenses, los deudos de la señora Areli, las personas y familias *americanas* afectadas", dice el texto. El grupo delictivo pidió "tranquilidad" a la sociedad y se comprometió "a que estos errores no se repitan y paguen los responsables, sea quien sea".

Los cinco individuos, cuya identidad se desconoce, fueron dejados alrededor de la una de la madrugada en una camioneta abandonada sobre avenida Lauro Villar, a unos metros de la Calle Primera, en el centro de la ciudad, donde el pasado viernes un comando del CDG secuestró a Letavia Lateefa Washington, Eric James Williams, Zindell Zaquille Mckinley Brown y Shaeed Hakim Woodard, procedentes de Carolina del Norte.

Ellos cruzaron a territorio mexicano porque Washington, según

sus familiares, se sometería a una cirugía estética. Ese día los sicarios los interceptaron, chocaron su camioneta *pick up* y los balearon. Uno de los proyectiles alcanzó a la joven Areli, quien trabajaba en un negocio de fotocopias y ese día esperaba el transporte público.

La presencia de la camioneta fue reportada al número de emergencias 911. Minutos después arribaron al lugar elementos de la Guardia Nacional (GN), quienes encontraron a los cinco sujetos sin camisas y con las cabezas cubiertas; los pusieron a disposición de la Fiscalía General de Tamaulipas para que rindieran su declaración.

Las investigaciones de este caso están a cargo de la mesa primera del Ministerio Público, que ayer turnó a un juez de control a José Guadalupe N., el velador de la vivienda del ejido El Tecolote, en la zona rural de Matamoros, donde fuerzas federales y estatales localizaron los cuerpos de Brown y Woodard.

En el operativo se rescató a Washington, quien resultó ilesa, y Williams, quien quedó herido; la policía estatal y la GN los escoltaron hasta el puente internacional

Ignacio Zaragoza, que comunica con Brownsville, Texas, donde fueron recibidos por autoridades estadounidenses, que procedieron a brindarles atención médica.

Este jueves los cadáveres de Brown y Woodard fueron trasladados en dos carrozas del Servicio Médico Forense rumbo a dicho puente, conocido como Los Tomates, para su repatriación.

Mientras, en la carretera Sendero Nacional, las instalaciones del Centro Médico Español fueron clausuradas por policías de investigación y personal de la Comisión Nacional Antisecuestros luego de que se comprobó que en ese lugar se trasladó a una ambulancia de Protección Civil municipal y se brindó atención médica a los estadounidenses que resultaron heridos en el *levantón*.

En el establecimiento se colocaron sellos de clausura, en tanto que la ambulancia fue asegurada y trasladada a la fiscalía para continuar con las indagatorias y deslindar responsabilidades de quien pudo haberla prestado.

Con información de Martín Sánchez, corresponsal